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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1846回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年6⽉月10⽇日 　12:20〜～13:40  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
上⽥田   博和さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。44才
になります。そろそろ⾝身を固めなければと思うこの頃です。  
✴結婚記念念⽇日  
中村   維孝さん…①ついに結婚35年年となりました。珊瑚婚式と
いうそうです。お祝ありがとうございます。②中国の深センの
奥地へ⾏行行って来ました。暑くて⼤大変でした。でも中国は元気で
す。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
河野  美栄⼦子さん…私の誕⽣生⽇日にクラブの皆様よりお祝を頂き感
謝しております。あと少しロータリアンとしての夫を⽀支えま
す。ありがとうございました。  
河野   秀雄さん…我が愚妻が本⽇日誕⽣生⽇日を迎えました。会社の
為、家族の為毎⽇日頑張ってくれています。感謝すると共にクラ
ブの皆様にもお礼申し上げます。  
✴その他  
歓迎会2次会参加者⼀一同…歓迎会後の2次会の残として少々です
が。  
菊地  義雄・⼤大⽊木 　清さん…今⽇日からスーパークールビズです。
皆さん暑さに負けないようにガンバリましょう。  
太⽥田 　 忠さん…昨晩準備理理事会の打合せが⼩小⽥田原駅近くであ
り、その店の隣隣に珍しい名前の「ボチ・ボチ」という店があ
り、その前には墓地がありました。珍百景登録。  
本多   純⼆二さん…強化試合のコスタリカ戦3－1で勝ちました。
今後が楽しみです。  
⼤大⾕谷 　 宏さん…ニコニコ委員会の太⽥田忠さんに頼まれましたの
で・・・。  
⼩小嶋  章司さん…今囲碁を勉強中ですが、先⽇日⼩小⽥田原のお祝い記
事に「呉 　 清源」さんが100才になられ加藤市⻑⾧長から花束をも
らっていました。「呉 　 清源」さんという囲碁の世界の超有名
な⽅方が⼩小⽥田原にいたんですね。びっくりしました。  
齋藤 　 永さん…⽇日曜⽇日に少年年サッカー⼤大会を開催しました。暑
い中、元気な⼦子どもたちは⾛走り回っていました。この姿を為に
始めて19回⽬目、まだまだ続けるぞ！  
久保⽥田  知⼦子さん…急⽤用ができ、途中退席させていただきます。
程さんごめんなさい。  
⽊木村  頼弘さん…先⽇日、絆友会の会員総会に出席いたしました。
その後ロータリー仲間と南⽶米パブに⾏行行きました。とても楽しい
⼀一時を過ごせました。ロータリーっていいな。  
⼤大川   久弥さん…先⽇日25⽇日に⽇日本武道館での全⽇日本合気道演武
⼤大会に参加して参りました。⾼高段者の師範⽅方の演武を⾒見見て⼤大変
良良い刺刺激を受けました。  
⾕谷⼝口   和雄さん…6⽉月1⽇日酒匂川鮎解禁に早朝より⼭山北北の⼤大⼝口へ
⾏行行って来ました。お陰様で91匹釣れました。⼤大漁でした。  
櫻井  康⼆二さん…今⽇日からクールビズです。暑さに負けずに頑張
りましょう。

例例会報告：2014年年6⽉月3⽇日（晴れ）  第1845回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
6⽉月17⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  ⼤大川  裕会員  
卓話:守屋  輝彦神奈奈川県議  
｢内容:県⻄西地域活性化プロジェクト｣  !
6⽉月24⽇日  通常例例会  12:30 　クラブ協議会  
担当:  執⾏行行部  
卓話:執⾏行行部  
｢内容:この⼀一年年を振り返って｣  !
7⽉月1⽇日  年年初例例会  15:  00  (クラブ協議会)  
理理事会開催14:00~∼15:00  
会場:報徳会館  
例例会:15:00~∼18:00  
            年年初例例会・会計報告・クラブ協議会  
懇親会  :18:10~∼20:00  !
７⽉月8⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  斎藤  永会⻑⾧長  
卓話:舞妓茶茶舗  
｢内容:未定｣  !
7⽉月15⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  柳柳井  渉  
卓話:Abby  Geddes交換留留学⽣生  
｢内容:⽇日本で１年年間暮らした感想は？  Σ(´́∀｀；)｣

■ ■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■ ■   

-‐‑‒2014年年6⽉月-‐‑‒  

‣11⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:古屋  和⼦子様/  
   琵琶を使った語り(予定  平家物語)]  

 　                      ⼩小⽥田原城北北RAC    マロニエ201  19:30  
   ｢卓話:会員総会｢今年年度度の振り返り・反省省｣｣  

‣12⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⽥田中  裕⼦子会員/⼥女女性が働くということ｣  

‣13⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・事業報告｣  

‣16⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:古屋  富雄南⾜足柄市農業委員会事務局⻑⾧長/未定｣  

‣17⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:勝俣  潤⼦子様/未定｣  

‣18⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:調整中/未定]  

‣19⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:担当理理事⼀一年年間を振り返って｣  

‣20⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・事業報告｣  

‣22⽇日(⽇日)  ⼩小⽥田原城北北RAC  Jʼ’DORIES  18:30  
     ｢卓話:納会｣会費5,000円  

‣23⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原  国府津館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会/委員⻑⾧長今期事業報告｣  

‣24⽇日(⽕火)  箱根  ⿓龍龍宮殿  18:30  
     ｢卓話:年年度度末親睦会｣  

‣25⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会]  

‣26⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:執⾏行行部⼀一年年間を振り返って｣  

‣27⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会｣  

 　 　 　 　  ⾜足柄    おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:クラブ協議会・事務引継｣

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

⻄西 　寛  委員

ニコニコ箱 累計 目標

6月3日分 36,200 1,075,141 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

❖ゲスト
釼持 　万紀⼦子さん（⼩小⽥田原城北北RAC）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
河野 　美栄⼦子さん（6⽉月3⽇日）

❖ 会員誕⽣生⽇日
上⽥田 　博和さん（6⽉月5⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

13:00 担当:  プログラム委員会  
卓話:⼩小川  和夫会員  
｢内容:国際交流流について｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長

❖ 結婚記念念⽇日
中村 　維孝さん（6⽉月9⽇日）

MEMO
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⾦金金⼭山  慶昭  幹事  
1)先週Abbyのお⽗父様の歓迎会には20名の
ご参加をいただきありがとうございました。
アビーとお⽗父さんはその後、神⼾戸や京都を
中華街に⾏行行ったりして⽇日曜⽇日の明け⽅方カナ
ダに到着しました。  !
■理事会報告 
6月15日「NPOアール・ド・ヴィーブル支

援プロジェクト」と「END POLIO NOW」のコラボレート
事業は、メーキャップ対象となりました。 
当日10時から17時まで花菖蒲園にて開催いたしますがひと
時のお手伝いでメーキャップといたします。 
同時に第9グループが相乗りして「END POLIO NOW」のPR
と募金、公共イメージの向上のお手伝いをしていただくこと
になってます。 
タウンニュース社等も取材に来ていただけますが、小田原 
ケーブルテレビも取材に来ることになりました。  !
5月20日の施設見学会収支決算が承認になりました。親睦委
員会から10万の予算をいただきましたがその内の48,000を
使わせていただきました。 
先日米山学友ロカ君の従兄弟の力士、鶴竜の横綱昇進パー
ティーに当クラブから５名参加致します。今後モンゴルとの
国際交流を検討する上でモンゴルから来賓級の方々も来られ
るので接点を増やすよい機会でもあります。

露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
早いもので今週から、6⽉月に⼊入りまし
た。先週末から気温も急上昇、昔なら⾐衣
替えの季節と表現していましたが、現在
では、5⽉月からクールビズ、今⽉月から
は、スーパークールビズとか⾔言う超軽装
で官公庁も登庁が始まりました。何か時
代のスピード感を感ぜざるを得ません。
ロータリークラブでは本⽇日からクールビ

ズですが、果たしてスーパークールビズの時代がロータリー
クラブにもクルのでしょうか？興味深いところです。  
 　私の年年度度も後ひと⽉月となりました。本当に早いものです。
しかし、この15⽇日には、社会奉仕プロジェクトとチャリティ
プロジェクトの共催の、アール・ドゥ・ヴィーヴルの⼦子ども
たちの作品を「⼩小⽥田原城あじさい花菖蒲祭り」で販売し、売
上をアール・ドゥ・ヴィーヴルに寄付をするイベントが開催
をされます。当⽇日は、ワールドカップサッカーの⽇日本の初戦、
コートジボワール戦と重なりますが、会員の皆様⽅方にはサッ
カーの試合が終わり次第でも結構です。是⾮非ご出席いただき
ますようお願い申し上げます。また、27⽇日から29⽇日までは
韓国⼤大邱松林林ロータリークラブの創⽴立立35周年年記念念式典に出
席してまいります。後⼀一ヶ⽉月最後まで気を抜かずに頑張って
まいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

【⽋欠  席  者】 　5名  
 　 　辻村  彰秀、⼀一⼨寸⽊木  信雄、志澤  昌彦、⼤大川 　誠  
 　 　⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  0名  
【前回MU】        増加なし  
【前々回MU】  1名  
 　 　荻野  善明（5/28 　⼩小⽥田原城北北RAC）

例例会報告：2014年年6⽉月3⽇日（晴れ）第1845回 　通常例例会

⼤大⽊木 　清  委員

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年6⽉月3⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

6月3日 46(42) 37 0 88.10%

5月27日 46(43) 38 0 88.37%

5月20日 46(44) 26 4 68.18%

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ 委員会報告
ローターアクト・剱持万紀⼦子副会⻑⾧長  

今年年度度は残念念ながらローターアクトの会員
を増やすことができませんでした。6⽉月で
卒業を迎える会員がいますので、次年年度度は
8名でのスタートとなります。今年年度度はイ
ンターアクトとの繋がりができました。次
年年度度は私が会⻑⾧長となり、更更に会員増強に努

めていきます。6/11（⽔水）通常例例会、6/22（⽇日）ジェイド
リスで18時からが最終例例会となります。  

会報委員会・⼩小林林委員  
会報の⽳穴の位置がずれていて⽂文⾯面ミスもありました。申し訳
ございませんでした。  

次年年度度執⾏行行部・⼤大川幹事  
本⽇日例例会終了了後、最後の準備理理事会がありますのでよろしく
お願いします。また、新旧理理事役員の引継ぎが17⽇日にありま
すので、ご返事がまだの⽅方は早めに連絡ください。

❖ Table  Flower
•ガーベラ  
•アワ  
•スモークグラス  
•初雪草  
ガーベラの花⾔言葉葉は「熱愛」  
初雪草の花⾔言葉葉は「好奇⼼心」

「この2年年間の勉強と⽣生活について」  !
元⽶米⼭山奨学⽣生・程 　彩霞 　様  

 　ご無沙汰しております。2年年ぶ
りに皆さんにお会いできてとて
も嬉しく思っています。この場
を作ってくださってありがとう
ございました。  
この2年年間の⽣生活の様⼦子と⼤大学で
研究している内容についてお話
しします。  

 　2012年年に⽂文教⼤大学を卒業して、⽇日本の旅⾏行行会社に就職
しました。2011年年に就職活動を始めようとしたところに
震災があって、思うような就職活動ができませんでし
た。その中でよく調べずに急いで決めてしまった⾃自分の
責任ではありますが、その旅⾏行行会社は毎⽇日夜中まで仕事
で私のイメージとは違う内容でした。⾷食事も普通にとれ
ない毎⽇日で体調を崩して中国に帰りました。反省省してい
ます。その会社とは何かが合わなかったようで、初⽇日か
ら台⾵風で帰宅宅難⺠民になりました。出勤の最終⽇日も台⾵風で
深夜1時まで電⾞車車を待ちました。その印象が強くて、本
当に相性が良良くなかったんだなと思います。  
 　7⽉月に帰国して広東省省の新しい開発区で産業誘致の仕
事をしました。やりがいがあり勉強もできましたが、⽇日
本語や⽇日本と全く関係のない内容でした。また⽇日本に⾏行行
こうと思ったきっかけは、⽇日本企業が⾒見見学に来て通訳を
担当した時、⽇日本語がうまく出てこなくてショックを受
けたことです。以前やりきれなかった悔しさもあり、も
う⼀一度度⽇日本に⾏行行って頑張ろうと決断しました。  
 　そして去年年4⽉月、⼤大学の先⽣生のおかげでまた留留学する
ことができ、今は⽂文教⼤大学の情報学研究科に通っていま
す。授業がない時はいつも研究室で勉強し、2つのアル
バイトもしています。1つは通販会社の事務、もう1つは
中国語教室の教師です。忙しいけれど充実した⽣生活で
す。  
 　私の研究についてお話しします。⽇日本に来る前、⽇日系
企業で6年年くらい働いていましたが、中国の⽇日系企業は
変化してきています。それを深く研究したいと思いまし
た。⽇日本と中国の関係は今あまり良良くないし、いろいろ
問題がありますが、⽇日系企業の進出で中国に良良い影響を
与えているところもたくさんあります。そこで、職場に
おける両国社員の間に⽣生まれた⽂文化交流流について分析し
研究しています。2011年年のJETRO調査によると、年年末
時点で⽇日系企業は2万社以上ありました。  
世界から中国に対する投資は3.7％減りましたが、⽇日本
からの投資はずっと2桁増です。切切っても切切れない相互
依存、深い関係があります。

❖ 卓話

❖ 幹事報告

 　近年年は特に⼩小売業界が中国に増えてきました。ユニク
ロや居酒屋チェーンなど多く出店しています。その中の
⽂文化交流流について3つに絞って勉強しています。1つは⽣生
活習慣。2つめは⾔言葉葉の変化と新しい⾔言葉葉の進出。3つめ
は⽇日系企業の⻑⾧長所、現場管理理や会社管理理について。  
 　⽇日系企業の進出によって中国⼈人スタッフのレベルアッ
プができたことは実感できます。例例えば時間を守る、社
内だけでなく⾃自宅宅もきれいにする、責任感や勤勉さなど
です。個⼈人がレベルアップすることで転職時のメリット
にもなります。⽇日系企業には技術⼒力力や⾔言語⼒力力の充実した
教育制度度もあります。以前は⽇日本語を話せる⼈人が少なく
通訳を通してしか会話できませんでしたが、今は管理理職
の⼈人は⽇日本語が堪能で直接会話できるようになっていま
す。社内の⽇日本語教室も増えました。中国社会に貢献で
きたこととして、整理理整頓の習慣や5Sは中国企業に強い
影響を与えました。宅宅急便便のスピードや正確さも素晴ら
しいです。  
 　新しい⾔言葉葉としては「出荷」「残業」「夜勤」などを
中国語読みにしたものが定着してきました。逆に中国の
⾔言葉葉を⽇日本⼈人の⽅方が使うこともあります。個⼈人的な意⾒見見
ですが、⽇日本⼈人駐在員に包容⼒力力が増えた気がします。⽇日
本では皆が同じように⾏行行動することが多いけれど、中国
では⼀一⼈人⼀一⼈人違うのが当たり前です。⽇日本⼈人駐在員には
最初その違和感があったのでしょうが、滞在するうちに
受け⼊入れてくれるようになりました。⾟辛い⾷食事もルール
を守らない中国⼈人も許容してくれていると思います。  
 　⽇日本⼈人の知り合いで中国から戻った後、残業せずに家
族で⼀一緒に⼣夕⾷食を楽しむようになった⼈人がいます。それ
も⼤大事なことです。中国語の勉強を続け、考え⽅方・価値
観が違う異異⽂文化を理理解しようとする姿勢が増えていま
す。  
 　将来について。私は「架け橋」になりたいです。⽇日本
語を勉強し⽇日本で⽣生活して、これからも私は⽇日本から離離
れられないでしょう。だから両国の架け橋になりたい、
絶対なる！と思っています。今年年3⽉月に私が紹介して、
⽂文教⼤大学と中国の師範⼤大学とで提携を結ぶことができま
した。アルバイトしている通販会社でも、私の知り合い
と⼀一緒のビジネスの話が出ています。今の⾃自分にはそれ
だけの経験があると⾔言えますし⾃自信も⽣生まれました。仲
介役として、架け橋としてずっと仕事をしていきたいと
望んでいます。これからもよろしくお願いいたします。

❖ 出席報告

その様な観点から30,000円のご祝儀を親睦の予算の中から
拠出致します。  
新会員の推薦がございました。近⽇日中に詳細がお⼿手元に届く
と思いますので当クラブに相応しいかご判断をしていただき
たいと思います。


